

Rückblick aufs Vereinsjahr

Werner Thießen bleibt Vorsitzender des Heider Motorrad-Clubs

Heide (rd) Werner Thießen bleibt Vorsitzender des Heider Motorrad-Clubs (HMC) im ADAC. Auf der Mitgliederversammlung im MTV-Sportlerheim wurde er einstimmig wiedergewählt. Damit wurde er nach 26 Jahren als Vorsitzender für weitere zwei Jahre im Amt bestätigt.

Wiedergewählt wurden außerdem Schriftführer Bernd Sattler, Verkehrsleiter Ulrich Dröse und Beisitzerin Ute Coltzau. In seinem Jahresbericht fasste Thießen das vergangene Vereinsjahr zusammen. Fahrer des Heider MC nahmen wieder am Volksfestumzug in Tellingstedt teil und zeigten anschließend mit einer dynamischen Motorrad-Trial-Show ihr Können. Die meisten Aktivitäten

der HMC-Mitglieder fanden aber auf dem Klubgelände in Glüsingerbergen statt. Dort wurde das erste Hanse-Classical-Trial für Fahrer mit Oldtimer-Maschinen und vier weitere Motorrad-Trial-Veranstaltungen zur ADAC Schleswig-Holstein Meisterschaft und zur Nord-Cup-Wertung durchgeführt. Bei einigen Arbeitsdiensten wurde das Gelände von den Mitgliedern hergerichtet und instand gehalten.

Verschiedene Vorstandsmitglieder nahmen an Tagungen, Workshops und Bereichsversammlungen sowie der Hauptversammlung des ADAC Schleswig-Holstein in Damp teil. Auch berichtete der Vorsitzende von Busreisen zur Eisspeedway-Weltmeisterschaft nach Assen in den Niederlanden, zur

Trial-Weltmeisterschaft in Ge-frees im Fichtelgebirge und von einer Motorrad-Ausfahrt zum Antik-Hof Bisse. Das HMC-Grünkohlessen mit Ehrungen und Bingo beendete die Saison.

Im sportlichen Bereich erreichten jugendliche und erwachsene Trial-Fahrer des Heider MC bei der ADAC-Landesmeisterschaft und im Nord-Cup wieder sehr gute Erfolge. 16 Erwachsene und 14 Jugendliche betreiben den Trialsport im Heider Motorrad Club. Werner Thießen sprach seinen Klubkameraden Dank für die tatkräftige Unterstützung und geleistete Arbeit im abgelaufenen Jahr aus. Anschließend gab Thießen einen Ausblick auf die bevorstehende Saison. Susanne Thießen legte einen umfassenden Kassenbericht ab.



Zum Vorstand gehören Vorsitzender Werner Thießen, Schatzmeisterin Susanne Thießen, Jugendleiter Olaf Sacht, stellvertretende Vorsitzende Melanie Sattler, Schriftführer Bernd Sattler, Verkehrsleiter Ulrich Dröse und Beisitzerin Ute Coltzau. Es fehlen Sportleiter Stephan Coltzau und Beisitzerin Melanie Krüger.